

06.07.2011 - 08:30 Uhr

En direct sur swissinfo.ch - L'aventure de Harlin aux frontières de la Suisse

Berne (ots) -

L'aventure continue: l'alpiniste et journaliste John Harlin entame le 6 juillet la troisième et dernière étape de son tour de Suisse. De la naissance du Rhin, près de Sargans, à l'Est du Massif du Mont-Blanc, le tracé comporte une impressionnante série de sommets. Une épopée que l'Américain partagera en direct et en images sur swissinfo.ch, via son carnet de bord quotidien.

Pour accéder au Multimedia News Release (MNR), veuillez cliquer:

<http://multivu.prnewswire.com/mnr/prne/swissinfo/50507/>

«La partie la plus difficile de mon aventure est encore devant moi», affirme John Harlin. «Si je marche exactement le long de la frontière, cela représente environ 280'000 mètres de différence d'altitude. Je compte cependant suivre des sentiers moins dangereux, évitant certains sommets. Cela fera toujours 220'000 mètres, c'est-à-dire l'équivalent de 12 fois l'ascension et la descente de l'Everest». L'alpiniste se réjouit particulièrement de cette dernière étape.

Le journal de l'aventure est mis à jour en direct sur swissinfo.ch/harlin. John y publie, directement de son téléphone, des vidéos, des photos ou des textes. Grâce à la géolocalisation, ses contributions sont positionnées exactement à l'endroit d'où elles ont été émises sur une carte Google Maps dédiée à son périple. Une page Facebook spécialement créée pour l'occasion (www.facebook.com/swissborders) complète l'offre: les participants reçoivent directement sur leur profil une mise à jour quotidienne. Son groupe de fans compte actuellement 21'000 personnes du monde entier qui, durant les deux premières étapes de l'aventure, l'ont soutenu énergiquement.

John Harlin a débuté son tour le 23 juin de l'année dernière, à St-Gingolph, au bord du lac Léman. L'objectif était de contourner la Suisse en trois mois à pied, en mountainbike et en kayak. Après 10 jours, une chute a interrompu l'aventure. Remis de multiples fractures aux pieds, Harlin a repris son périple en Suisse orientale trois mois plus tard, utilisant son kayak sur le Rhin jusqu'à Bâle, roulant en mountainbike le long de la frontière franco-suisse et traversant le lac Léman.

Né en 1956, John Harlin III a grandi en Allemagne et à Leysin. Après la mort de son père sur la face nord de l'Eiger, sa famille est rentrée aux Etats-Unis où John a étudié l'écobiologie à l'Université de Californie. Aujourd'hui, il est alpiniste, journaliste et éditeur de l'American Alpine Journal.

Liens:

L'aventure de Harlin live sur swissinfo.ch:

<http://www.swissinfo.ch/harlin>

La page Swissborders sur Facebook:

<http://www.facebook.com/swissborders>

swissinfo.ch - succursale de la Société suisse de radiodiffusion et télévision SRG SSR

La plate-forme en neuf langues informe un public international et les Suissesses et Suisses à l'étranger sur les événements pertinents en Suisse. De la Suisse, sur la Suisse - au delà des clichés.

Contact:

Dale Bechtel

Chef de projet

E-Mail: dale.bechtel@swissinfo.ch

Tél.: +41/31/350'95'83

Christophe Bruttin

Communication en ligne

E-Mail: christophe.bruttin@swissinfo.ch

Tél.: +41/31/350'95'17